

PUBLIK

Serda Wawan : M. Nur Manfaatkan Lahan Pekarangan Rumah Dengan Budidaya Jamur Tiram

Kusdiyono - ACEHTIMUR.PUBLIK.CO.ID

Mar 5, 2022 - 19:42



Aceh Timur - Dalam rangka menciptakan ketahanan pangan dimasa pandemi Covid 19, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 07/Julok Kodim 0104/Aceh Timur Serda Wawan melaksanakan pendampingan kepada warga pengembang usaha Budidaya Jamur Tiram di Desa Teupin Raya, Kecamatan Julok, Kabupaten Aceh Timur

Aceh Timur - Dalam rangka menciptakan ketahanan pangan dimasa pandemi Covid 19, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 07/Julok Kodim 0104/Aceh Timur Serda Wawan melaksanakan pendampingan kepada warga pengembang usaha Budidaya Jamur Tiram di Desa Teupin Raya, Kecamatan Julok, Kabupaten Aceh Timur, Sabtu (05-03-2022).

Seperti yang tengah digeluti oleh M. Nur (45) salah satu warga binaan mengembangkan usahanya yang memanfaatkan lahan dipekarang rumahnya dengan membudidayakan jamur tiram untuk membantu perekonomian keluarga dan memenuhi kebutuhan sayuran bagi warga sekitar.

Serda Wawan mengungkapkan, salah satu tanggung jawab Babinsa adalah ikut berpartisipasi dalam meningkatkan pertumbuhan ekonomi di masyarakat.

“Untuk itu kita sempatkan menyambangi usaha rumahan milik M. Nur untuk melihat secara langsung kegiatan budidaya jamur tiram serta memberikan dorongan dengan harapan usahanya bisa lebih maju” ungapnya.

Selanjutnya Babinsa menjelaskan, dalam perawatan budidaya jamur ini kita harus diperhatikan suhu dan kelembaban dalam ruangan dengan rutin menyemprotkan air sehari 2 kali atau tergantung kondisi cuaca. Jika jamur sudah mulai tumbuh, hentikan proses penyemprotan dan gunakan cara lain untuk tetap menjaga kesejukan ruangan, sambung Babinsa.

M. Nur selaku pembudidaya jamur tiram mengucapkan berterimakasihnya kepada Bapak Babinsa yang sudah mau berkenan menyambangi usahanya dan memantau langsung tempat pembudidayaan jamur tiram miliknya.

“Semoga arahan dan bimbingan dari Babinsa bisa bermanfaat serta membantu dalam proses pembudidayaan jamur ini”, pungkasnya.